

Presseinformation

Wiesbaden, 9. Mai 2023

Jetzt für Landesauszeichnung „Soziales Bürgerengagement“ bewerben – Einzelpersonen und Gruppen gesucht, die sich ehrenamtlich engagieren

Zum 21. Mal schreibt das Hessische Ministerium für Soziales und Integration die Landesauszeichnung „Soziales Bürgerengagement“ aus, mit der ehrenamtliches Engagement im sozialen Bereich gewürdigt wird. „Wer sich sozial engagiert, trägt zur Stärkung unserer Demokratie bei. Denn Engagement ist Ausdruck gesellschaftlicher Mit- und Selbstbestimmung“, sagt Sozial- und Integrationsminister Kai Klose.

In Hessen ist die Bereitschaft, sich zu engagieren, außerordentlich groß. „42 Prozent der Hess*innen sind ab dem 14. Lebensjahr freiwillig und ehrenamtlich aktiv – das ist ein beeindruckender Wert und ein Zeichen für ausgeprägtes gesellschaftliches Verantwortungsgefühl“, so Klose weiter.

Viele Engagierte in Hessen sind zusammen mit Gleichgesinnten in der Nachbarschaftshilfe, der Jugendarbeit, bei den Tafeln oder im Sport aktiv. Um dieses Engagement öffentlich zu würdigen und anzuerkennen, können Kommunen, Vereine, Initiativen, Verbände und Organisationen engagierte Personen vorschlagen, die solches Engagement leisten. Bei der Preisverleihung am 21. November 2023 in Wiesbaden werden bis zu fünf Personen und fünf Gruppen ausgezeichnet. Zusätzlich werden die ausgezeichneten ehrenamtlichen Projekte mit einem Preisgeld von jeweils 1.000 Euro unterstützt.

Vorschläge können bis zum 15. September 2023 über soziales.hessen.de eingereicht werden.

Für Fragen und weitere Informationen steht das Projektbüro zur Landesauszeichnung unter landesauszeichnung@lagfa-hessen.de oder der Rufnummer 069 82367233 zur Verfügung.

Sie finden unser Ministerium auf folgenden Kanälen:



Facebook



Twitter



Instagram



Mastodon